



発行：高野口小学校学校運営協議会（高野口小学校内）42-2061

入学や進級でドキドキの新たな学校生活のスタートです。そろそろ新しい学年、学級、先生、友だちにもなじんできて、楽しい学校生活が始まっています。4月8日（月）新任式・始業式がおこなわれ教頭先生はじめ7人の新しい先生が高野口小学校にやってきました。また、4月9日（火）には、入学式が挙行され40名のピカピカの1年生が元気に入学してきました。全校児童数は昨年度より十数名多くなり235名のスタートとなります。

今年の学校づくりのテーマは「対話でみんながお互いを尊重し信頼し合えるウェルビーイングな学校」です。一年間「対話」を大切にしたい学校づくりを目指したいと思います。子供と先生との対話、保護者の方と教員との対話、地域の方々と学校との対話等々、多くの対話を通して誰もが信頼し合えるそんな学校になることを望んでいます。いつでも学校に来ていただきお話をしてくださいね。本年度も温かいご支援ご協力をお願いいたします。

新任式・始業式



入学式



1年生 下校指導と歩行指導

1年生は最初の4日間、下校指導がおこなわれました。共育コミュニティコーディネーターの北浦さんはじめ地域の方々に大変お世話になりました。

また、横断歩道や踏切の渡り方など歩く時の交通ルールを高野口の交通指導員の方々に来ていただき歩行指導を行ってもらいました。



初めての授業参観

4月20日（土）今年度初めての授業参観がおこなわれた皆さんの保護者の方に授業の様子を観ていただきました。そのためか子供たちはいつも以上に活発に発言したり、意欲的に授業に向かうことができているように感じます。その後、体育館で引き渡し訓練を実施し、児童全員無事に保護者の方に引き渡すことができました。

